

EINTRITT FREI!

BENEFIZKONZERT

Ein Tropfen auf den heißen Stein...

... kann der Anfang eines Regens sein!

Unter diesem Motto laden wir Sie zu einem vorweihnachtlichen musikalischen Abend ein. Das Chorkonzert wird von Mitgliedern und Freunden der Adventkirche Tulln gestaltet. Es unterstützt die ADRA-Weihnachtspaketaktion 2009 für Kinder in Osteuropa. Im Rahmen des Konzertes wird diese Aktion vorgestellt. Wir laden Sie herzlich ein, mit uns aus einzelnen Tropfen einen erfrischenden Regen werden zu lassen.



Kirche der Siebenten-Tags-Adventisten
Frauentorgasse 89 | 3430 Tulln
<http://tulln.adventisten.at>

WANN Samstag, 14. November 2009, 18.30 Uhr
WO Kirche der Siebenten-Tags-Adventisten
Frauentorgasse 89, 3430 Tulln

B E N E F I Z K O N Z E R T
SAMSTAG, 14. NOVEMBER 2009, ADVENTKIRCHE TULLN

Weihnachtspakete für Kinder in Osteuropa 2009



Wie in den vergangenen Jahren gibt es auch heuer wieder die Möglichkeit, Kindern in Osteuropa eine Weihnachtsfreude zu machen! Wie das geht? Ganz einfach! Sie erhalten von ADRA Österreich eine leere ADRA-Schachtel, befüllen sie mit Geschenken entsprechend einer vorhandenen Packliste und geben die Schachtel zusammen mit 5 EUR für Nahrungsmittel, die ADRA vor Ort für die Kinder und Familien einkauft, bis spätestens **29. November 2009** an der ADRA-Sammelstelle ab.

Heuer ist das Zielgebiet wieder die Republik Moldau (Moldawien) sowie Bulgarien. Kurz vor Weihnachten werden die gesammelten Pakete von ADRA-Teams an arme Kinder in Waisenheimen und Schulen sowie aus sozial benachteiligten Familien verteilt.

Was ist ADRA?

ADRA ist eine unabhängige, christliche, gemeinnützige, überkonfessionelle und überparteiliche Hilfsorganisation, die ein Netzwerk von Büros und Lagern in über 150 Ländern der Erde betreibt. ADRA will Menschen in Not helfen – unabhängig von ihrer ethnischen Herkunft sowie ihrer politischen oder religiösen Einstellung. ADRA versteht sich als Anwalt der Armen. Wir betrachten sie mit Respekt – als Partner, mit denen wir zusammenarbeiten.

Woher kommt ADRA?

ADRA entstand 1984 als Nachfolge der christlichen Wohlfahrtsarbeit der Kirche der Siebenten-Tags-Adventisten. ADRA Österreich wurde 1992 als unabhängige Hilfsorganisation registriert, um Menschen in Not beizustehen. Es besteht bei verschiedenen Projekten eine intensive Zusammenarbeit mit der Österreichischen Entwicklungshilfe (ADA), mit der Stadt Wien und den Landesregierungen verschiedener Bundesländer.



Nähere Informationen zu ADRA und zur Weihnachtsaktion 2009 finden sie auf www.adra.at oder unter <http://tulln.adventisten.at>.

ADRA – Zweigstelle Tulln | Frauentorgasse 89 | 3430 Tulln | Tel 0699 1162 04 94 (Werner Bader)
ADRA Österreich | Bankverbindung: Konto 1.300.400 | BLZ 60.000

